

GR HR DI Georg Topf

13.10.2020

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 15.10.2020

Betreff: Aktueller Status - Öffnung der Gehsteige in der Grabenstraße
auch für Radfahrer

Sehr geehrte Frau Stadträtin,
werte Elke!

Am 05.07.2018 bin ich mit einem Antrag an Dich herangetreten, zu prüfen, ob die Benutzung der zum Teil nur mit geringer Frequenz benutzten Gehsteige in der Grabenstraße als kombinierte Geh- und Radwege denkbar bzw. machbar wäre. In der GR-Sitzung am 19.09.2019 habe ich auf Nachfrage betreffend den Stand der Erhebungen und Entwicklungen von Dir u.a. die Antwort erhalten, dass an das Land Steiermark wegen diesbezüglicher Überlegungen und Planungen herangetreten werde. Zwischenzeitlich liegt auch seit Juni dieses Jahres der Endbericht für die Radnetzstudie des steirischen Kernballungsraums, beauftragt vom Amt der Steiermärkischen Landesregierung, A16 – Verkehr und Landeshochbau, vor, aber auch der in diesem Zusammenhang zu erwähnende, im Gemeinderat beschlossene und seit 02.10.2020 rechtswirksame Bebauungsplan 03.24.0 „Hochsteingasse-Grabenstraße (Areal Wirtschaftskammer)“ einschließlich Mobilitätsvertrag.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

Frage:

„Gibt es aktuell eine Stellungnahme der zuständigen Stellen des Landes Steiermark zu diesem Anliegen und falls ja, wie fällt diese im Hinblick auf die Durchführbarkeit von entsprechenden Maßnahmen aus?“